

La novia de las Américas

La novia de las Américas es un mito urbano el cuál cuentan que era una joven hermosa la cual falleció el día de su boda, saliendo de la iglesia tuvo un accidente con su pareja,pero ella falleció al instante.

Cuentan que se le aparece a los hombre que pasan por la avenida las Américas en la capital dominicana a horas de la noche ya que dicen que su espíritu no descansa en paz. Cuentan varios hombres que la han visto incluso subido a su auto que mientras la van enamorada diciéndole de cosas ella desaparece del asiento, dándoles un susto a esos hombre.

En la forma en que me impacta este mito urbano es que suele pasar esas situaciones al los que les ha paso, incluso hay personas que dicen eso es una leyendo o un mito,no existe o son Inventos de la gente,pero si fuera un invento no estarían relatando eso a los hombres que les ha pasado que han visto a la mujer por la avenida las Américas.